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 ATA DE REUNIÃO 

 
 

Aos vinte e três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, às 12h, 

reuniram-se por videoconferência a PROCURADORA DA REPÚBLICA Vanessa Seguezzi, a 

PROMOTORA DE JUSTIÇA Vanessa Katz, os signatários listados abaixo, para tratar de assuntos 

referentes às medidas para enfrentamento ao coronavírus (COVID-19) no Município de 

Petrópolis (PA nº 1.30.007.000052/2020-83). 

 

Aberta a reunião, o Ministério Público solicitou o censo dos pacientes 

internados no HCC, tendo a SMS informado que o levantamento está sendo concluído, ao que foi 

requisitado pelo MP o envio, ainda na data de hoje, da listagem de pacientes que consta na 

Central de Regulação de Internações Hospitalares. A SMS informou, ainda, que os Supervisores 

da SMS estão neste momento no HCC e deverão apresentar relatório nesta data. Disseram que a 

SMS realizou levantamento dos débitos com o HCC, com o HNSA e com o HCC UTI, informando 

que na data de ontem foi realizado pagamento de cerca de 1 milhão e 600 mil para o HCC UTI e 

adiantamento de parte do teto MAC de janeiro. Disseram que o pagamento foi transferido para a 

conta do hospital cadastrada junto à SMS, sendo que esta conta está bloqueada, ante a briga 

entre os sócios. O MP deu ciência à SMS acerca do Termo de Depoimento do Dr. Luis Fernando 

Coutinho e requisitou o envio de cópia do levantamento dos débitos, bem como dos últimos 

pagamentos realizados ao HCC e HCC UTI. Considerando a situação gravíssima reportada, bem 

como a iminência de cessação dos serviços médicos no CTI da unidade, foi acordado que a SMS 

irá apresentar proposta até às 15h, sobre o destino dos pacientes. 

 

Sobre as tendas, o representante do SEHAC informou que a partir de hoje cada 

tenda já está atendendo com mais um enfermeiro. Questionado, informou que é possível, a partir 

da próxima semana, disponibilizar 3 enfermeiros em cada tenda. Disse que a tenda Centro conta 

hoje com 2 médicos e 2 enfermeiros, ao passo que a tenda Itaipava está apenas com 2 

enfermeiros, mas sem médico. Esclareceu que os atendimentos na tenda Itaipava estão sendo 

realizados por 2 enfermeiros experientes, desse modo, os pacientes que necessitam de maior 

atenção estão sendo referenciados à UPA Itaipava, a qual está atuando com 2 médicos. 

Esclareceu, ainda, que a UPA Centro conta com 5 médicos clínicos os quais são alocados entre a 

Tenda e a UPA, conforme a demanda. O Sr. Filipe Furtuna reafirmou que tem havido muita 

rotatividade de médicos e também dificuldade de conseguir tais profissionais, apesar da 

remuneração paga, que é de R$ 900,00 por 12h e R$ 1.000,00 por 12h nos fins de semana e 

feriados, sendo certo que estão estudando a viabilidade de pagar uma bonificação extra para as 

festas de fim de ano. O MP requisitou cópia da escala das tendas e UPAs, inclusive para os 
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feriados de final de ano. 

 

A SMS apresentou a escala da equipe do PSLS e ressaltou que enfrenta 

dificuldade de compor equipe médica, uma vez que a maior parte dos médicos não está 

aceitando trabalhar no enfrentamento à pandemia. Questionados acerca da falta de médicos no 

PSLS  na escala de domingo, a SMS informou que a escala do dia 03.01.21 está sendo definida. 

 

Questionado, o representante do SEHAC informou que irá providenciar 

proteções laterais para as tendas das UPAs, tendo em vista o período de chuvas. Disse, ainda, que 

foi intensificada a limpeza, inclusive dos banheiros, com apoio da COMDEP. 

 

Indagados a respeito dos leitos, os representantes da SMS informaram que 

atualmente há 24 leitos de UTI próprios, sendo 7 no HAC, 13 no HMSE e 4 na UPA Centro.  

Esclareceu que os outros 3 leitos da UPA, informados na última reunião foram excluídos do 

painel de monitoramento, visto que, embora já estejam montados na sala de pediatria da UPA, 

estão aguardando equipamentos. 

 

Acrescentaram que no HNSA há 25 leitos de UTI não covid, 36 leitos de UTI 

Covid e serão abertos mais 16 leitos de UTI Covid (os leitos de UTI não covid não serão 

reduzidos). Informaram que o SOC ofereceu 20 leitos clínicos para internação COVID de 

pacientes de baixa complexidade. Quanto ao SMH, os leitos de UTI já são 15, tendo sido 

disponibilizados 2 leitos clínicos. 

 

O MP indagou sobre a revisão do protocolo clínico no que concerne aos 

exames de sangue específicos para análise dos riscos de agravamento do COVID, em especial o 

D-Dímero, tendo a Secretária afirmado que o exame é feito nas internações no HMNSE. Quanto 

ao exame as tendas, informou que houve resistência dos médicos. O SEHAC se comprometeu a 

rever o protocolo das tendas até o começo de janeiro, em especial quanto aos exames em 

comento. 

 

Indagados sobre a necessidade de retaguarda para possíveis catástrofes 

naturais decorrentes das chuvas, o representante do SEHAC informou que há leitos vagos na 

ortopedia do HAC. Na oportunidade o Ministério Público reiterou a necessidade de haver um 

planejamento de contingência para atendimento a pacientes que não sejam absorvidos pelo 

Santa Teresa, tendo a Secretária se comprometido a dar um posicionamento até a próxima 

reunião. 

. 

Pelo MP foi requisitado o envio, até o dia de hoje, às 16h, dos seguintes 

documentos: 

A
s
s
i
n
a
d
o
 
c
o
m
 
l
o
g
i
n
 
e
 
s
e
n
h
a
 
p
o
r
 
V
A
N
E
S
S
A
 
S
E
G
U
E
Z
Z
I
,
 
e
m
 
0
7
/
0
1
/
2
0
2
1
 
1
9
:
2
7
.
 
P
a
r
a
 
v
e
r
i
f
i
c
a
r
 
a
 
a
u
t
e
n
t
i
c
i
d
a
d
e
 
a
c
e
s
s
e
 

h
t
t
p
:
/
/
w
w
w
.
t
r
a
n
s
p
a
r
e
n
c
i
a
.
m
p
f
.
m
p
.
b
r
/
v
a
l
i
d
a
c
a
o
d
o
c
u
m
e
n
t
o
.
 
C
h
a
v
e
 
3
C
2
0
9
E
2
7
.
4
B
E
D
A
6
D
3
.
2
0
B
0
4
0
C
1
.
7
2
B
4
D
0
D
C



 

3 

 

1. listagem de pacientes do HCC que consta na Central de Regulação de 

Internações Hospitalares; 

 

2. relatório dos supervisores da SMS referente ao HCC; 

 

3. informações acerca das medidas que serão adotadas pela SMS 

relativamente aos pacientes internados no CTI do HCC  e sobre o acompanhamento dos demais. 

 

4. cópia da escala das tendas e UPAs, inclusive para os feriados de final de ano. 

 

A SMS deverá encaminhar o plano de contingência setorial em 24 horas. 

 

Ao final restou definido que será realizada no dia 28.12.2020, às 14:00h, 

nova reunião com a Secretaria Municipal de Saúde, por videoconferência, estando todos os 

presentes já cientificados. 

 

Foi definido, ainda, que a Secretaria Municipal de Saúde, no prazo máximo de 

05 (cinco) dias úteis, ou seja, até o dia 28.12.2020, encaminhará aos MINISTÉRIOS 

PÚBLICOS FEDERAL e ESTADUAL: 

 

1. atualização SEMANAL acerca dos casos suspeitos, indicando a qual semana 

epidemiológica se referem e a razão pela qual o resultado ainda não foi apresentado; 

 

2. atualização SEMANAL do número de atendimentos de pessoas com 

síndrome gripal nas portas de entrada, inclusive nos hospitais privados; 

 

3. atualização SEMANAL do comparativo de novos casos e número de testes 

aplicados, por semana epidemiológica, identificando o número de testes positivos, para IGM e 

para IGG; 

 

Nada mais havendo, eu, Pedro Paulo Ferreira Filho, matrícula 283576/MPF, 

lavrei esta Ata. 

 
VANESSA SEGUEZZI 

PROCURADORA DA REPÚBLICA 

 
VANESSA KATZ 

PROMOTORA DE JUSTIÇA 

 
assinatura dispensada 
SEBASTIÃO MÉDICI 

PROCURADOR GERAL DO MUNICÍPIO 

 
assinatura dispensada 

FABÍOLA HECK 
SECRETÁRIA DE SAÚDE 
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assinatura dispensada 

ANDERSON MORAIS GARCIA 
PROCURADOR DO MUNICÍPIO 

 
assinatura dispensada 

FILIPE FURTUNA 
SEHAC 
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